

Décès de Jean-Claude Muth

Le monde du golf et particulièrement du Golf Entreprise dans le Grand Est, est en deuil.

C'est avec une immense tristesse que nous avons appris jeudi 21 mai le décès de Jean-Claude Muth des suites du covid-19. Il a lutté plus de 6 semaines contre ce virus qui a fini par l'emporter.

La Ligue de Golf Grand Est et l'ensemble du golf français s'associent à la peine de sa famille et de ses proches.

Ancien président du Golf du Rhin pendant de nombreuses années, Jean-Claude Muth a œuvré pour le golf au sein de la Ligue d'Alsace dont il a occupé la vice-présidence. Cet ancien cadre dirigeant chez Peugeot a contribué notamment au développement dans la région du Golf Entreprise depuis son arrivée au sein de la Ligue.

Jean Claude, au-delà de son engagement auprès de la Ligue d'Alsace puis du Grand Est, animateur hors pair du Golf Entreprise était aussi un ami.

Les AS Golf entreprises d'Alsace et du Grand Est le pleurent :

Jean Claude a été un exemple de disponibilité et de convivialité, son action et son souvenir resteront gravés dans la famille golfique et plus particulièrement du golf entreprise. Nous lui devons tellement !

Homme de grande valeur, sa bonhomie naturelle, son efficacité bienveillante tout au long des saisons golfiques, année après année, savaient nous offrir le plaisir d'être là lors des journées Golf Entreprise toujours très bien organisées.

Présent et disponible pour chacun, sachant allier humour et rigueur, il avait toujours une solution lorsqu'une difficulté surgissait.

Nous présentons toute notre amitié et condoléances à son épouse et à ses proches.

